
令和５年度 第４回学校運営協議会議事録 

令和５年９月７日 

河曲小学校校長室 

１ 学校長挨拶 

 夏季休業中は，大きな事故もなく 2 学期もスムーズにスタートすることがで

きている。夏季休業中は，草刈りやラジオ体操にご協力いただき感謝している。

2学期は，修学旅行や社会見学もあり，充実した 2学期になるように取り組んで

いきたい。そのためにも，今後もご支援をお願いしたい。 

 

２ 運営協議会委員長挨拶 

 今年は，本当に暑い中だったがラジオ体操や草刈りが無事に終わりよかった。

2学期も，しばらくは暑い日が続くだろうが，安全に気を付けながら学校行事な

どにも協力していきたい。 

 

３ 協議事項 

（１）夏休みラジオ体操について（報告） 

 参加者 

７月２９日（土）・・・３３１人（昨年度 348人） 

８月 ５日（土）・・・２７０人（昨年度 230人） 

 

（２）全国学力・学習状況調査，みえスタディ・チェックの結果について 

（別紙１）をもとに，学校長から説明。今年度の結果を全国や県の平均との比

較により説明をした。学校としては，平均よりは少し低い状態であるが，昨年

に比べると学力の向上が見られ，徐々に成果が表れている。それは，4 年生 5

年生のみえスタの結果からも考えられ，大きな成果となってきている。 

【意見】4年生や 5年生の結果が良かったという原因を探っていくのも大切なこ

とだと思うので，続けていってもらいたい。 

 

（３）「河曲小学校の新しい体育館」ポスターの選考について 

夏休みの宿題であった「河曲小学校の新しい体育館ポスター」の優秀作品の

選考を行った。 

 

（４）10/22（日）バザーについて 10/21（土）前日準備について 

 

４ 今後の予定，その他 

（１）除草作業 

    10月 14（土）8:30～ 

 

（２）神戸中学校区学校運営協議会 11月 14日（火）16:00～ 

    4つのテーマに分かれてグループワーク形式で意見交換を行う予定 

 


